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Mención 

Rector U. Alberto Hurtado por funa: ́ Esto no me intimida 

para nada´. Habla Eduardo Silva SJ, rector de la UAH. 

 

El rector de la Universidad Alberto Hurtado, Eduardo Silva, reaccionó frente a la violenta 

manifestación que protagonizaron un grupo de jóvenes por las sanciones que el recinto aplicó a 

25 alumnos que realizaron una toma en junio y julio de este año. 

"Estos hechos no me intimidan para nada. A la violencia sólo es posible responder con más 

derecho y a las agresiones con más institucionalidad", señaló la autoridad a La Segunda. 

Asimismo, aseguró que "cada vez que un funcionario sea agredido, se seguirán los conductos 

establecidos para determinar los responsables y sancionar". 

 

 


